

Bienvenida, bienvenido

Des de la Plataforma Unitària Contra les Violències de Gènere interpelamos a los partidos políticos para que defendáis políticas que contribuyan a erradicar la violencia de género y a defender como punto de partida los derechos, leyes, organismos y presupuestos existentes. Desde este espíritu os hacemos llegar nuestros reclamos en políticas feministas para unas buenas prácticas y concreción en los derechos y necesidades de las mujeres agredidas por los Hombres machistas, por la violencia institucional y la reacción patriarcal en todas las esferas sociales, económicas, políticas, judiciales, ideológicas y Morales. Defendemos un mundo de curas, libertades, derechos universales y Servicios, de las minorías, donde actuamos juntas, donde el respeto y el libre consentimiento sean unos valores de la mitad de la población, las mujeres, asumidos por la otra mitad, los Hombres, así como por el conjunto social y político. Somos conscientes y alertamos de que es vital la energía, el compromiso y la abnegación de las mismas mujeres y colectivos y entidades de la Sociedad civil, empezando por una sana educación y visión de género crítica a las generaciones de adolescentes y jóvenes. I sabemos que unas políticas útiles para las mujeres necesitan unos presupuestos suficientes, unos recursos proporcionales y equilibrados, para la envergadura de la gravedad de la violencia machista. Lo hacemos delante del próximo ciclo político que se inicia con las elecciones estatales del 23 de julio. Las demandas son fruto del acto colectivo **“Conversación feminista contra la ofensiva patriarcal”**, un encuentro para trazar líneas de Incidència política con mujeres diversas y entidades feministas comprometidas prácticamente en la defensa y el acompañamiento de las agravadas en todos sus aspectos y circunstancias.

EXIGIMOS

Que se respeten y cumplan los derechos de las mujeres en toda su diversidad, recogidos en múltiples declaraciones de los derechos humanos. Que se demuestre el compromiso con las políticas de género destinando recursos y presupuestos suficientes y útiles

Que la centralidad del consentimiento en la definición de las violencias de género; que los Servicios y recursos de prevención, sensibilización, atención y reparación a las víctimas; sean accesibles para todo el mundo, independientemente de su situación administrativa, y desde un entorno más comunitario.

Que exista un compromiso y un rechazo absoluto de los discursos de odio y negacionistas de la violencia de género. No queremos que se destine ni un céntimo de los presupuestos públicos a las entidades y organizaciones que hagan apología y queremos velar contra las posibles acciones que se ejercen sobre las mujeres.

Que se contabilicen los feminicidios con una categoricen rigurosa que se base en el análisis del sistema patriarcal en el que vivimos y en los datos e informes recogidos por múltiples entidades y organizaciones sobre la realidad de la violencia de género en nuestro territorio

Que se pare la violencia institucional, que se forme a la administración pública en general, la de justicia y las fuerzas de Seguridad en particular, en una visión de género que repare y acompañe a la credibilidad de las mujeres agredidas



Plataforma unitària contra les violències de gènere
Via Laietana 16, 1^{er} planta, despatx 117
08003 Barcelona
plataforma@violenciadegenere.org
627 39 83 16

Que se derogue la ley de extranjería, ya que es un reglamento de fuerte contenido machista y racista que limita y niega especialmente los derechos de las mujeres. Que se pare el estigma, la discriminación y la criminalización de las mujeres migrantes y racializadas

Que la garantía de los derechos sexuales y reproductivos, entre ellos el aborto, la libre decisión sobre el género, que la educación sexual con perspectiva de género sea una realidad en las aulas, en los currículums formativos y universitarios; que la educación sexo afectiva se ordene entorno al derecho al propio cuerpo, el respeto y el libre consentimiento, el hecho de disfrutar de la amistad, la estima y el amor, sin agresión, ni imposición, ni humillación

Que se enfoquen las políticas hacia los chicos y Hombres, al Trabajo de las masculinidades desde la sensibilización hasta la educación. Para hacerlo, es imprescindible extender la experiencia de la coeducación en todos los centros de educación. Es necesaria la crítica hacia los símbolos, mitos y hábitos que beben de la cultura de la violación, es decir, del sometimiento y agresión hacia las mujeres. Ningún privilegio es aceptable cuando fomenta desigualdades, poder y misoginia.

Que las Instituciones escuchen, reconozcan y respondan a las demandas de los movimientos sociales y el movimiento feminista organizado, que día a día trabajemos para defender una Sociedad más justa donde la convivencia libre entre las mujeres y los Hombres enriquece el conjunto humano y sus relaciones.

Delante la ofensiva patriarcal que se extiende con el auge de los postulados que anulan derechos y medios conseguidos, así como la extrema derecha en el estado, Europa y el mundo, nosotras apostamos por consolidar y avanzar en las alianzas feministas. Estaremos atentas al cumplimiento de las demandas y responderemos en caso de que no sean atendidas y escuchadas.

Gracias por vuestra atención

Plataforma unitària contra les violències de gènere

plataforma@violenciadegenere.org

Barcelona, 4 de julio de 2023



Plataforma unitària contra les violències de gènere
Via Laietana 16, 1^{er} planta, despatx 117
08003 Barcelona
plataforma@violenciadegenere.org
627 39 83 16